

Escaia Scarlett SC-217

Inexacto

No identificado

Las bandas elsticas "matan" despua de tres meses de uso

a veces mienten, hay que ponerlas uniformemente

Las bandas elsticas en las piernas han vivido menos de 4 meses.. Y sin gomas no sirven.

las patas se salen volando, se comen mucho la bateria si no la sacas despua de cada medicion

no la encuentre

se murio la bateria, compre uno nuevo y ahora no funcionan. Presiono el botn, muestran ceros, pero no pesan. unos meses despua con un empujn fallido de mancuernas :(

Al igual que con otros modelos econmicos, el peso puede variar cuando se vuelve a pesar.